

**Reforma:** Cede 4T ante CNTE, frena edad de retiro. **El Universal:** Crece con Sheinbaum incautación fentanilo. **La Jornada:** Crece en todo EU la resistencia popular en contra de Trump. **Excélsior:** Previén evasión de topes de campaña. **El Heraldo de México:** Muestran músculo en arranque de campañas. **Milenio Diario:** García Harfuch crea grupo de élite contra el crimen organizado. **El Financiero:** Vigilará Banxico impacto de los aranceles. **El Economista:** Cierran la llave en gasto del gobierno; se redujo 17% en el primer bimestre. **El Sol de México:** Pagan millones para enfriar el búnker de Genaro García Luna. **24 Horas:** Candidatos al PJ acaparan las redes. **Reporte Índigo:** Abuso bajo la lupa. **Eje Central:** Elección judicial; el momento del INE.

### PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

**El Universal Cd.:** Altos precios disparan robo de autopartes. **La Jornada Cd.:** Multas por obstruir placas de autos alcanzan \$1.5 millones. **Excélsior Cd.:** Despejan accesos a hospital en la GAM. **El Heraldo de México Cd.:** Cobijan a jóvenes desertores. **El Sol de México Cd.:** Cascajo, de criminales. **24 Horas Cd.:** Aspirantes a juzgadores en la ciudad alistan proselitismo. **Reporte Índigo Cd.:** Dignidad tras las rejas.

### TARJETA INFORMATIVA

#### IECM

Al cumplir con los requisitos, 7 de 12 organizaciones ciudadanas interesadas en constituirse como partidos políticos locales, continúan en el proceso tras la revisión de documentos presentados al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. Las organizaciones ciudadanas cuya solicitud resultó procedente son: Agrupación Política Local "Fuerza Popular Línea de Masas"; Movimiento Laborista CDMX A.C.; Movimiento de Liberación Juvenil, A.C.; Voces Mayas por la Soberanía de México A.C.; Tlatoani Voz de Todos, A.C.; Constitucionalidad Democrática por México, A.C. Ecos de Reconciliación. [24 Horas](#), [La Razón de México](#), [La Crónica de Hoy](#), [Basta](#), [Ovaciones](#), [ContraRéplica](#), [El Heraldo de México \(sitio\)](#), [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [La Razón On line \(Sitio\)](#), [Ovaciones \(sitio\)](#), [Pasantés DF CDMX \(Sitio\)](#), [MSN Noticias EU \(sitio\)](#), [ContraRéplica CDMX \(Sitio\)](#), [Diario 7 Noticias CDMX \(sitio\)](#), [Pulso SLP \(sitio\)](#), [Noticias MVS \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Noticias GGL DGO \(sitio\)](#), [Amexi CDMX \(Sitio\)](#), [La Querella Digital CDMX \(sitio\)](#), [La Razón \(Sitio\)](#)

Este viernes, se realizó en el Senado de la República "Invierte en tu colonia: foro sobre presupuesto participativo", donde la conversación versó sobre la importancia de que la ciudadanía incida en la planeación de proyectos u obras que beneficien su entorno y comunidad. Al iniciar el foro, el senador Félix Salgado Macedonio, de Morena, indicó que al igual que la democracia, los presupuestos deben ser participativos, para que las personas, desde sus colonias,

empujen proyectos que sean tomados en cuenta por los gobiernos. Por su parte, la **consejera presidenta** del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, **Patricia Avendaño Durán**, consideró que el presupuesto participativo es un instrumento no muy conocido, pese a su relevancia y que, por lo menos en la capital del país, está en la ley desde hace alrededor de una década. "Sirve para que las personas decidan sobre parte del presupuesto y que se destine a alguna obra o un proyecto; este tipo de presupuesto busca la reconstrucción del tejido social, así como la solidaridad entre las y los vecinos y habitantes de alguna demarcación", explicó. [Omnia CHIH \(Sitio\)](#)

Las personas originarias de la Ciudad de México que residen en el extranjero pueden transformar las comunidades de sus familiares y amigos a través del Presupuesto Participativo 2025. Así lo destacó la **consejera electoral** del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, **Erika Estrada Ruiz**, al invitar a la comunidad chilanga migrante a ejercer su derecho a decidir sobre el futuro de su ciudad, sin importar la distancia. [La Crónica de Hoy](#)

Ya sea a través de eventos públicos, volantes, anuncios por radio, televisión o spots en redes sociales, los aspirantes a jueces y magistrados se alistan para el arranque de las campañas para la elección del Poder Judicial de la Ciudad de México, que se llevará a cabo del 14 de abril al 28 de mayo. De acuerdo con los lineamientos aprobados por el **Instituto Electoral capitalino (IECM)**, los candidatos sólo podrán utilizar recursos propios y deberán respetar el tope de gastos establecido de acuerdo al cargo. [24 Horas](#)

Veintiocho de los 637 candidatos a jueces y magistrados que contendrán en la elección del próximo 1 de junio en la Ciudad de México ya ganaron y tres veces: resultaron insaculados en las tómbolas de los tres poderes, el Judicial, el Legislativo y el Ejecutivo. El diputado del PAN Diego Garrido, quien formó parte de la Comisión Especial para el Proceso de Selección de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México, consideró que los jueces con filiación partidista tendrán un "actuar que no va a ser imparcial cuando lleguen asuntos a sus manos, sino que se deben a una corriente política, a un grupo político que está impulsando sus candidaturas y que seguramente estará interviniendo en la elección. Si quieren que el Poder Judicial siga siendo autónomo, tanto los partidos políticos como los ciudadanos interesados en esta elección deben darle todas las pruebas tanto al Instituto Nacional Electoral como al **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, para impugnar estas candidaturas" destacó. [Excélsior \(Sitio\)](#)

Ya iniciaron las campañas para la elección del Poder Judicial, y desde el primer día distintos candidatos arrancaron los actos proselitistas para ganar el voto de la gente, que elegirá jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) el próximo domingo 1 de junio. Ante dicho inicio, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** realizará la Tercera Sesión Ordinaria del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025 del Consejo General, en el que entre otros puntos, establecerán los días en que se celebrarán los Foros de Debates en los que se presentarán los candidatos. [Publimetro \(sitio\)](#)

La elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por la vía del voto directo permitirá que los juzgadores sean más cercanos con los ciudadanos, además de que tendrán la responsabilidad de ser imparciales y juzgar de manera eficaz, con transparencia y objetividad, comenta a Vértigo Gustavo Alberto Peña Escamilla, abogado y consultor en materia jurídica. Recalca que es muy importante que la sociedad sea participativa, que conozca a los candidatos, que salga a votar el primero de junio. Y refiere que a partir

del 14 de abril el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** abrirá un apartado que contendrá la información de quienes aspiran a ser jueces en la capital del país, cuál es su preparación y trayectoria profesional. [Vértigo Político \(sitio\)](#)

Ante la presencia de la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, la concejal Juana María Pedroza realizó la sesión inaugural de la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes del Concejo de esa demarcación para el periodo 2024-2027. De acuerdo con la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la CdMx y del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, la capital del país tiene un registro total de 56 pueblos y barrios originarios, de los cuales en Iztapalapa se encuentran 16 pueblos y 15 barrios originarios. [La Prensa](#)

En la administración de la Ciudad de México, a pesar del cambio de gobierno, aún hay cargos que no se han renovado y se mantienen funcionarios como Paola Pintado, directora general del Fideicomiso de Recuperación Crediticia de la Ciudad de México (Fidere), a pesar de tener escasa experiencia en el rubro, pues ha sido más conocida como parte de los liderazgos morenistas en la capital. De acuerdo con el directorio del Fidere, aún se encuentra Pintado Pérez como titular del organismo con la falta de personal en algunas de sus áreas como la Gerencia de Administración y Finanzas. La directora se encuentra en el cargo desde 2022 y de acuerdo con su información curricular, previamente entre 2021 y 2022, fue representante de Morena ante el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. [Basta](#)

El Caballito publica: Nos cuentan que hoy, **Patricia Avendaño, presidenta** del **IECM**, rendirá su informe de actividades 2024, en el que resaltarán, entre otras cosas, que con recursos limitados pudieron sacar adelante la elección de la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, y de paso, aprovechará para comentar sobre la necesidad de que se le otorguen más recursos al instituto para hacer frente a la elección judicial, pues andan muy ajustados y ya andan viendo de dónde pueden sacar un ahorrito; por ejemplo, se anunció que no habrá voto de chilangos en el extranjero ni instalación de Consejos Distritales. Nos dicen que doña **Patricia** también informará sobre las actividades que realizaron el año pasado y sus principales logros institucionales. [El Universal](#)

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

A los comerciantes de República de Argentina, en Tepito, se les dio una orden: enviar a un representante afuera de la Suprema Corte para el "encuentro ciudadano" con la ministra Lenia Batres. [Reforma](#)

Un 93.61% de los aspirantes a un cargo al Poder Judicial publicaron su información en la plataforma Conóceles, del Instituto Nacional Electoral (INE), de acuerdo con la actualización de este domingo 30 de marzo a las 12 horas. [El Universal](#), [El Financiero](#)

El presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, anunció que impugnará ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE) de prohibir a los servidores públicos que promuevan el voto ciudadano rumbo a la elección judicial del de junio próximo. [El Universal](#)

Con un 94 por ciento de avance de currículos capturados, el Instituto Nacional Electoral (INE) echó a andar la plataforma Conóceles, donde la ciudadanía puede conocer el perfil de cada uno de los candidatos a ministros, jueces y magistrados del Poder Judicial que compiten en las elecciones. [El Herald de México](#)

A las prisas, en el desorden, sin equidad y sin recursos suficientes, la elección de juzgadores se encamina a un Poder Judicial que no será más contrapeso del Ejecutivo y Legislativo quedará sujeto al poder político, concluye un estudio de Integralia. [El Financiero](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum, pese a la prohibición establecida por el Instituto Nacional Electoral (INE), promovió en su gira por Sonora la participación de la ciudadanía en la elección de jueces, magistrados y ministros del próximo 1 de junio. [El Financiero](#)

Líderes parlamentarios en la Cámara de Diputados advirtieron "graves riesgos" en la elección del Poder Judicial demandaron a la presidenta Claudia Sheinbaum, a Morena y a todos los servidores públicos de la '4T' a respetar las reglas y "no meter mano". [El Financiero](#)

La Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (Fisel), de la Fiscalía General de la República (FGR), se declaró preparada para vigilar las campañas de los candidatos a ocupar los 881 cargos del Poder Judicial de la Federación (PJF) que se elegirán en los comicios del próximo 1 de junio. [El Economista](#)

La Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (FISEL), de la Fiscalía General de la República (FGR), se activó para atender denuncias del proceso electoral para renovar al Poder Judicial de la Federación (PJF), ante el inicio de las campañas para la elección de jueces, magistrados y ministros. [La Razón de México](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) lanzará desde la primera semana de abril, una aplicación diseñada para que los ciudadanos puedan practicar el voto antes de la elección judicial que se llevará a cabo el próximo 1 de junio. Esta iniciativa tiene como objetivo familiarizar a los votantes con el proceso electoral y ayudarles a entender cómo emitir su sufragio de manera correcta. [Eje Central](#)

En un proceso inédito en el país, iniciaron ayer campaña 3 mil 422 candidatos que buscan hacerse con uno de los 881 cargos en juego en el Poder Judicial (PJ). Además de los ministros y magistrados en funciones, abogados en 19 estados arrancaron con propaganda en redes sociales, pues no cuentan con presupuesto público. [Reforma](#)

Al presentarse como la ministra de la transformación, Esquivel Mossa se comprometió erradicar la corrupción y la impunidad, construir un sistema de justicia que sirva al pueblo y democratizar al Poder Judicial, que debe ser austero. Ante más de 3 mil personas reunidas en el auditorio del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, entre las que se encontraban principalmente maestros de la Sección 36 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), advirtió que la justicia debe ser un derecho y no un privilegio para quienes puedan pagarla. [El Universal](#)

Entre semana estarán con toga dentro de la Corte y los fines de semana, como lo hicieron ayer, las Ministras Yasmín Esquivel, Lenia Batres y Loretta Ortiz estarán en medio de acarreos, lonches para sus seguidores, sindicalizados, simpatizantes de partidos hasta agrupaciones de comerciantes. [Reforma](#)

Candidatos a ministros, magistrados y jueces aprovecharon plazas públicas, mercados y lugares concurridos para hacer actos de campaña poco llamativos, producto de las restricciones que les impuso el Instituto Nacional Electoral (INE). Repartieron volantes, usaron altavoces, micrófonos con una bocina o daban la mano a los transeúntes para invitarlos a votar el primero de junio a conocer lo que hace el Poder Judicial. [La Jornada](#)

Las ministras Yasmin Esquivel, Lenia Batres y Loretta Ortiz arrancaron este domingo sus campañas al filo de las viejas prácticas en las que buscan el voto de la gente para repetir cargo, encabezando mítines con sindicatos, volanteo en calles y visitas de casa por casa. Las tres candidatas intentaron no violar las restricciones del Instituto Nacional Electoral (INE) que, de última hora, previo al arranque de campañas, el Consejo General sugirió a quienes tienen un cargo, que mejor soliciten licencia sin goce de sueldo. [Milenio Diario](#)

Las casillas de esta elección judicial estarán más alejadas de tu domicilio y recibirán el triple de electores. Para evitar largas filas en una votación tan compleja y con tantos cargos en disputa, el Instituto Nacional Electoral aprobó un modelo inédito de "casillas seccionales" en las que habrá hasta 16 personas votando al mismo tiempo y, por primera vez, ante el tiempo que esto implicará, podrán hacerlo sentadas. [Milenio Diario](#)

Con videos, post y slogans, los candidatos a ocupar un cargo en el Poder Judicial arrancaron ayer sus campañas en redes sociales rumbo a la elección del 1 de junio; desde jueces hasta ministros hicieron alusión al pueblo y la transformación y hubo otros que lo hicieron desde templetos y con publicidad prohibida por el Instituto Nacional Electoral (INE). [24 Horas](#)

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) autorizó a los candidatos judiciales a contraer deudas bancarias y pagar con tarjeta de crédito sus gastos de campaña. Les autorizó para que puedan utilizar una tarjeta de crédito a su nombre para costear sus gastos de campaña, que se restringen a viáticos, pasajes, combustibles propaganda en papel reciclado. [24 Horas](#)

Esta semana los más de 3 mil 400 candidatos y candidatas a jueces, ministros y magistrados tendrán que desplegar su creatividad para hacer campaña en medio de fuertes restricciones, inequidad y sin recursos públicos, luego de que ayer arrancaron las actividades proselitistas rumbo a las elecciones del 1 de junio. Instituto Nacional Electoral (INE) estableció que la promoción de las candidaturas deberá darse a través de propaganda impresa en papel reciclable, fabricada con materiales biodegradables y distribuida de casa en casa. [Ovaciones](#)

Templo Mayor publica: Lo que se vio ayer fue tan solo el inicio de un largo y sinuoso camino hacia la elección del Poder Judicial en junio. Acarreó el más viejo estilo, promoción corporativista y una alta dosis de demagogia por parte de candidatas y candidatos a posiciones en juzgados, tribunales y la Suprema Corte. El caso más extremo, por supuesto, es el de las ministras Lenia Batres, Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel, que llevan meses de campaña (pese a que estaba prohibido) y que "ahora sí" le están dando con todo en busca de una posición que prácticamente tienen asegurada por ser incondicionales de la 4T. [Reforma](#)

Pepe Grillo indica: Las campañas de las ministras afines a la 4T que buscan la presidencia de la SCJN acaparan la atención de los medios y de los eventuales votantes de cara a la elección del primero de junio. No es extraño, porque se trata de nombres conocidos como Loreta Ortiz, Lenia Batres y Yasmin Esquivel, quien empieza a tomar ventaja.

[La Crónica de Hoy](#)

¿Será? señala: Por desconocimiento o con plena consciencia, un cúmulo de candidatos judiciales rompieron las reglas en su primer día de campaña. Los errores van desde cosas sencillas como contratar salones, templetos y equipos de sonido, hasta graves, como recibir apoyo de entes prohibidos. Ante el panorama, hay expertos que ven dos escenarios: un INE estricto y decenas de candidaturas canceladas o una autoridad electoral con una venda en los ojos y aspirantes violando la ley a diario. [24 Horas](#)

Telón De Fondo publica: Más allá de que considero que la elección por voto directo de juzgadores no va a resolver el grave problema de impartición de justicia en nuestro país, sino que al contrario lo va a agravar, es muy preocupante que esta elección marque precedentes para otras como las previstas en 2027 y 2030. El INE es el único actor que puede promover la elección ante la ciudadanía; eso implica explicar su organización, el cómo votar y la relevancia de la misma para propiciar el interés y la participación. No obstante, para ello solo contará con 24 minutos diarios en radio y televisión, es decir, con la mitad de los habituales en procesos electorales. [El Financiero](#)

Sacapuntas señala: A propósito de la elección de jueces, magistrados y ministros, durante los próximos 60 días el INE, que encabeza Guadalupe Taddei también pondrá lupa en los gastos de las campañas que realicen desde la calle, hasta las redes sociales, las y los tres mil 422 candidatos registrados para la elección judicial que se llevará a cabo el de junio. [El Herald de México](#)

Trascendió refiere: Que valdría la pena recordar a los 3,422 candidatos y candidatas de la elección judicial que una de las infracciones más graves del proceso es vincularse con partidos, incluido el uso de frases de referencia de algún movimiento político, lo que puede ser el fin de sus aspiraciones. [Milenio Diario](#)

Desde San Lázaro destaca: Con 60 días de campaña por delante, los candidatos a ocupar una de las 881 plazas de juzgadores salen a las plazas públicas para convencer a los votantes de, primero, participar en la elección y, segundo, motivar a que voten por ellos, lo que se antoja una misión casi imposible para todos, en particular para el electorado que no tiene los mínimos conocimientos sobre esta elección judicial que nos convirtió por decreto presidencial en la "democracia más avanzada del mundo", tal como sucedió con aquella mentira de AMLO en torno a que "tendremos el mejor sistema de salud del orbe". [El Financiero](#)

[INE](#)

Dinero publica: Lo dijo Claudia: "es complicadísimo tramitar el INE en el extranjero". En el consulado de San Bernardino es casi imposible. Familiares míos llevan tres años intentándolo sin éxito, quienes lo consiguieron tuvieron que ir a San Diego. El día de la votación sólo tenían mil 500 boletas, parecía que el PRIAN estaba a cargo del proceso, pues negaban el acceso a quienes portaban una gorra, una playera o un emblema que los identificaba como partidarios de la 4T, pero no así a los prianistas. Los resultados de la votación en California no revelan el verdadero sentir de la gente. [La Jornada](#)

Un tribunal federal reconoció la omisión legislativa del Congreso de la Ciudad al no emitir una Ley del Sistema de Cuidados y lo obligó a promulgar dicho ordenamiento. La determinación surge de una serie de amparos que presentaron activistas, mujeres cuidadoras y militantes de Movimiento Ciudadano en abril de 2024 por el rezago en el tema por parte de los diputados. [Reforma](#)

Un centenar de personas, algunas disfrazadas o maquilladas, participaron este domingo en la marcha nacional ciudadana por los derechos de los animales. Los activistas, principalmente de Querétaro, caminaron sobre Paseo de la Reforma para exigir una ley general de vanguardia para el cuidado animal, que se respeten los derechos de los seres sintientes y la prohibición de las corridas de toros. La Comisión de Bienestar Animal del Congreso de la Ciudad de México aprobó dictámenes para fortalecer la protección hacia los seres sintientes. [El Universal](#)

En la Ciudad de México (CDMX) cuatro de cada 10 mujeres sufren de pobreza menstrual; sin embargo, dicha situación se agudiza en el sistema penitenciario donde más de mil 500 mujeres no tienen acceso a toallas sanitarias, tampones o copas menstruales, situación que las obliga a recurrir a soluciones poco higiénicas que ponen en riesgo su salud y soslayan su dignidad. Aunque desde espacios como el Congreso de la CDMX se ha impulsado garantizar el derecho a una menstruación digna a través de diversas disposiciones de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, aún no hay presupuesto etiquetado para estos fines en el Sistema penitenciario de la Ciudad de México, ni a nivel nacional. [Reporte Índigo](#)

Isidro H. Cisneros escribió: Hoy recordamos el "Día Internacional de la Visibilidad Trans", que fue concebido como una denuncia permanente sobre las condiciones discriminatorias en que se encuentran las personas transgénero en nuestras sociedades. En este contexto, resalta el trabajo legislativo que la dirigente histórica de la comunidad transgénero, Diana Sánchez Barrios, lleva a cabo en el Congreso de la Ciudad de México para visibilizar la exclusión social y la discriminación agravada en que se encuentra este importante sector social. [La Crónica de Hoy](#)

El diputado local, Pablo Trejo Pérez, presentó una proposición con punto de acuerdo en el Congreso de la Ciudad de México (CDMX) para exhortar a la Agencia de Atención Animal a implementar, de acuerdo con su suficiencia presupuestal, la realización de campañas permanentes de esterilización gratuita para animales en situación de calle en la alcaldía de Iztacalco que se podrían extender a toda la ciudad. [Reporte Índigo](#)

Con el objetivo de visibilizar los desafíos y contribuciones de las mujeres indígenas y la urgencia de combatir la discriminación y fortalecer su identidad cultural, el Centro de Estudios Legislativos para la Igualdad de Género (CELIG) del Congreso capitalino organizó el conversatorio "Ser mujer indígena en la Ciudad de México". La diputada Juana María Juárez destacó la necesidad de reconocer el papel de las mujeres indígenas en la vida social y cultural de los pueblos y barrios originarios. [Basta](#)

Tiros Libres publica: Los diputados de Morena y sus aliados en el Congreso de la Ciudad de México están dispuestos a designar a Patricia Ramírez Kuri como directora del Instituto de Planeación y Prospectiva de la Ciudad de México, pese a que está inscrita en el padrón de afiliados de Morena. Los legisladores advirtieron que la especialista en

urbanismo tiene todo el derecho, como todos los ciudadanos de este país, a participar en actividades políticas y eso no le resta independencia en su tarea como funcionaria pública. ¿Será? [Ovaciones](#)

## NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dejó entrever que no se abrogará la Ley del Isste 2007 -como lo ha demandado el magisterio disidente-, en lugar de lo cual las pensiones de las y los maestros, y de otros derechohabientes del instituto, se igualarán con el Fondo de Pensiones para el Bienestar, que lanzó el año pasado el ex mandatario Andrés Manuel López Obrador. [La Jornada](#)

Infantes de entre cero y nueve años de Nayarit y BCS tienen más de 90% de probabilidades de padecer sobrepeso, al menos una vez en esa etapa de su vida. En SLP, Coahuila y Tamaulipas, la amenaza es de 50%. El documento, elaborado por el CEIDON y la organización Save de Children, aclara que un alto porcentaje de esos niños no es que forzosamente tengan que enfrentar esta situación, sino que es un riesgo que está muy latente. [24 Horas](#)

La conmemoración de los 200 años del Poder Judicial del Estado de México fue más que un evento histórico, ya que se convirtió en el reflejo de la nueva vida política en la entidad. Durante la fotografía oficial, el color guinda de Morena predominó sin titubeos de principio a fin, solo con una excepción que augura el futuro del poder político en la entidad. El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Fernando Díaz Juárez, quien fue el convocante y que, aunque no se ha definido por dicho partido, parece estar a las puertas de la transformación y en la víspera de entregar el bastón a su sucesor. [Reporte Índigo](#)

## COLUMNAS POLÍTICAS

Bajo Reserva publica: Birmex se alista para una limpieza exhaustiva de sus instalaciones, incluyendo la Megafarmacia del Bienestar, pero no se menciona la limpieza de presuntos actos de corrupción. [El Universal](#)

Frentes Políticos refiere: La presidenta Claudia Sheinbaum, acompañada por el gobernador Alfonso Durazo, dio inicio a la construcción del nuevo Hospital General del IMSS en San Luis Río Colorado, una obra que promete triplicar la capacidad hospitalaria de la región. Con 120 camas y más de 34 mil metros cuadrados, la infraestructura se presenta como un paso tangible hacia la ampliación de servicios de salud en Sonora. [Excélsior](#)

Sacapuntas señala: A dos días de conocer el anuncio de aranceles de Estados Unidos, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la Cuarta Transformación salvará a México de la imposición de nuevos gravámenes por Donald Trump. [El Heraldo de México](#)

## AGENDA

Transmisión por el canal institucional de Youtube de los siguientes eventos:

- Sesión Solemne del Consejo General.

- Tercera Sesión Ordinaria del Consejo General.
- Tercera Sesión Ordinaria del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025.
- Tercera Sesión Extraordinaria del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025

Tercera Sesión Ordinaria de la Junta Administrativa (JA). Transmisión por liga privada de Youtube

Inauguración Exposición “Reflexiones en confianza”.